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お知らせします、町の借金

夏、子どもたちは豊山スカイプールに熱視線！

　言うまいと思えども今日の暑さかなーー昔の人はゆとりが
あった。
　今年の夏は最高気温、熱中症、猛暑、酷暑の連続。そんな中
で、豊山スカイプールが大活躍。子どもや家族連れ、そして若者
が集中した。週末には色とりどりのプールファッションで溢れ、役
場の駐車場は満車状態。豊山スカイプールまで行列が続き、正
に“プール通り”と化した。
　学校の夏休みより２週間早くオープンしたこと、家族４人で
１，０００円以下というリーズナブルな料金、ＮＨＫや情報誌での
ＰＲ等の甲斐あって、利用者数は前年に比べて１７．８％アップを
記録し、タウンバスでの来場者も増加した。
　なお、情報誌によると「子どもたちの満足度」を始め「総合評
価」で５ツ星を獲得した。

２４年　３９，０５６人 ２５年　４５，０６３人利用者数の比較

一般会計 下水道特別会計含む区　分

28万7210円13万8633円H24（25.4.1現在　14,972人）

7万8803円6万5935円H14（15.4.1現在　13,522人）

現在高　    43億11万3千円

１０年前の借金 10億6557万5千円

一般会計　　　　 　20億7562万3千円
下水道特別会計　　 22億2449万円

内訳

一般会計　　　　 　8億9157万5千円
下水道特別会計　    1億7400万円

内訳

住民1人あたりの借金

議 会 改 革 等 特 別 委 員 会 報 告

専決処分の承認

教育委員の任命

教育委員の任命

工事請負契約の締結

町長の給料の特例に関する条例制定

後期高齢者医療に関する条例及び介護保険条例の改正

西春日井広域事務組合規約の変更

平成２５年度一般会計補正予算（第３号）

平成２５年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

平成２５年度後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

平成２５年度介護保険特別会計補正予算（第１号）

平成２５年度介護サービス事業特別会計補正予算（第１号）

平成２５年度公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）

国の私学助成の増額と拡充に関する意見書

愛知県の私学助成の増額と拡充に関する意見書

その他の審議結果

定数改善計画の早期策定・実施と
義務教育費国庫負担制度の堅持及び充実を求める意見書

全員賛成　　承認

全員賛成　　同意

全員賛成　　同意

全員賛成　　同意

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　可決

全員賛成　　採択

全員賛成　　採択

賛成９　　　反対１
　　　　　　採択

一問一答方式

復活！
１２月議会より

T O P I C S

【質問】町制施行４０周年記念行事を総額
１３００万円ほどかけて行っているが、そ
の後の検証は。経済的効果は。

【答弁】この事業の目的は先人の皆様の功
績に感謝し、新たな期待感とにぎわいを創
造することを目的としているので、経済的
効果という評価は目的となじまない。
すべての事業で３０００人の方が参加さ
れ、皆さま、笑顔で帰られたという意味で
は、おおむね成功と評価している。

【質問】とよやまタウンバスの１０周年記
念事業、ラッピングや無料乗車キャンペー
ンの効果はあったのか。

【答弁】１０月の土日の利用は前年比北ルー
トが１．５２倍、南ルートが３．２４倍に数値が上
がっている。２５年度の上半期の利用者も前
年度比を上回っている。このことから一定の
経済効果があったと思っている。
ラッピングバスは今もなお栄まで運行して
いるので、PR効果はあったと評価している。

【質問】豊山チャンネルのデジタル化ス
キャン委託、何件行ったのか。
１件当たりではいくらだったのか。
町内のデジタルスキャンは終わったのか。

【答弁】デジタルスキャン料は４０２万円で
訪問処理７件、電話アプローチ処理が１３３
件、１件当たり２万８千円になっている。
その後、町に問い合わせはないのでほぼ
１００％デジタル化したと思っている。

　懸案事項であった一問一答方式が、全員協議会で、決定した。7年前、2回だ
けの試行で終わった一問一答方式の復活である。
　当局とも、意見交換をした上で、ようやく「一般質問におけるルール」を作
成した。12月からは、一括質問一括答弁方式と併用で行う。
　議員は、一問一答方式か一括方式か、いずれかを選択して、質問する。一括
方式では、3回しか質問できない(質問時間は30分以内)が、一問一答方式で
は、何回でも質問できる。ただし、質疑応答時間は合わせて60分以内である。
　さて、皆様は、どういう感想をお持ちになるか、ぜひご意見をお聞かせくだ
さい。

◎先例や申し合わせ事項についても、75項目を明文化、全員協議会に諮った。
◎委員会における今後の課題は、議員定数と議員報酬についてである。27年4月執行予定の町議会議員選挙
に関係することであるので、しっかりと調査し、議論を重ねていきたい。

ピックアップ　議案質疑（9月議会）


